

13 Millionen in Zukunft investiert

Stangl & Co Präzisionstechnik in Roding im Landkreis Cham hat für 13 Millionen Euro ein neues Firmengebäude gebaut. Das Unternehmen stellt hiermit die Weichen für Industrie 4.0. Produktionsprozesse werden mit modernster Informations- und Kommunikationstechnik verknüpft. Großen Wert legte das Unternehmen auf die Anschaffung neuer hochtechnologischer Maschinen sowie eine energieeffiziente Klima- und Versorgungstechnik. Die geschäftsführenden Gesellschafter Stefan Kulzer und Hans Stangl sind stolz auf den Neubau, der in nur 14



Fabrik für die Zukunft aufgestellt - Stangl & Co in Roding. (Firmenfoto)

Monaten hochgezogen werden konnte. 350 Mitarbeiter arbeiten bei dem Unternehmen, das seit über 28 Jahren in Roding kontinuierlich wächst und heute einer der größten Arbeitgeber im Landkreis ist. Das Unternehmen ist Zulieferer für die Auto-

mobilindustrie. Kunden sind Continental, BMW, Audi oder Porsche. Die Investition in die Fabrik der Zukunft zeugt von Zuversicht für den Standort Roding.



www.stangl-kulzer.dee